

Paroles d'élèves

Notre chercheur



MATH.en.JEANS

L'association

L'association MATH.en.JEANS, association loi 1901 fondée en 1990, est agréée et soutenue par l'Éducation nationale.

Elle a le soutien scientifique et pédagogique du CNRS, le Ministère de l'Enseignement Supérieur, de la Recherche et de l'Innovation, de l'Institut Henri Poincaré, des sociétés savantes de mathématiques .

En 2019-2020, il y avait 316 ateliers en France et à l'étranger

Ne subissez pas les maths,
vivez-les !



L'atelier de recherche MATH.en.JEANS, c'est quoi ?

- Une démarche de recherche mathématique
- De nouvelles rencontres notamment avec des **chercheurs**. Un chercheur qui propose les sujets de recherche en début d'année.
- Un apprentissage ludique du **travail en groupe**
- Des **enseignants** qui ne détiennent parfois pas les réponses, seulement des pistes.

Concrètement...

Le congrès annuel

- Il réunit au printemps tous les participants d'une même région
- Les élèves **présentent oralement** leur travail et répondent aux questions des autres « chercheurs en herbe »
- Après le congrès, chaque groupe rédige un **article** sur son travail